

椿のさと

第19号

晴天の入道ヶ岳 撮影：椿地区市民センター

第3回庄内・椿合同会議について。

第3回合同会議の開催について

10月7日（水）に庄内公民館で送迎サービスについて庄内地区地域づくり協議会と合同の会議を行いました。

庄内地区地域づくり協議会の役員の皆さん、椿地区まちづくり協議会会长、副会長、福祉部会長と社会福祉協議会が出席しました。

今回の会議では、送迎サービスにあたり陸運支局で確認してきた事項の報告や、運行の開始時期、運用の大枠、周知を行うチラシについてを協議しました。



今回は送迎サービスで購入する車両と同様の物を借りてきました。

参加者で実物を確認するとともに、車いすの乗降方法の実践を行いました。



送迎サービスは両協議会共に初めて実施する事業のため、開始後に車両運行や申し込み方法など様々な問題点が発生する可能性を考慮し、12月中旬から庄内地区でテスト運行を行い、テスト運行で発生した問題点を整理し、1か月後に庄内地区と椿地区の2地区での本格運行を行うことを確認しました。

12月中旬のテスト運行、その後の本格運行に向け、両協議会で力を合わせて頑張っていきたいと思います。

お忙しい中、参加いただいた役員の皆さん、ありがとうございました。

花いっぱい運動について

例年、実施しています椿地区花いっぱい運動ですが、本年度も実施予定となっています。

配布球根はチューリップを予定していますので、春先の庭の彩りとして楽しんでください。

「椿のさと」の表紙の写真を募集中です。撮影したデータを市民センターへお持ちください。